

0

n° 28 décembre 2014

## Court-métrage «Association et Espace public: l'exemple de la Fête des couleurs»

En partenariat avec le BCI, la Chambre cantonale consultative des Immigrés (CCCI) a produit un court-métrage sur le rôle d'une association interculturelle, en tant que partenaire local des politiques d'intégration.

Réalisé par le collectif «Terrain Vague» à Lausanne, ce court-métrage, intitulé: «Association et Espace public : l'exemple de la Fête des couleurs», a pris pour sujet une fête multiculturelle, qui se déroule chaque année dans la commune d'Aigle. Il aborde les liens et possibles synergies entre les acteurs de l'intégration, au sein de l'espace public.

Pour visionner ce court-métrage, cliquer sur le lien suivant: «Association et Espace public: l'exemple de la Fête des couleurs»

## Lancement d'une «Permanence Migration» dans la région de la Broye

Le Centre social protestant Vaud (CSP), plus précisément le service de la Fraternité, a été mandaté par le BCI pour mettre en œuvre une «Permanence migration», dans la région de la Broye, pour commencer.

Espace d'accueil, d'écoute et d'orientation, cette permanence vise à informer les personnes étrangères sur les offres d'intégration et leur fournir des renseignements sur des sujets tels que les assurances sociales ou le droit des étrangers. Située à Payerne, elle a lieu le mardi toutes les deux semaines et est animée par deux travailleurs sociaux.

**Pour plus d'information:** www.csp.ch/fraternite

0

## Plus de 100 projets soutenus en faveur de l'intégration, en 2014

0

Cette année, 101 projets destinés à l'intégration des migrants ont bénéficié d'un soutien cantonal. Au total, 1'650'000 francs ont ainsi été répartis entre une centaine de partenaires, actifs sur l'ensemble du territoire vaudois.

En 2014, dans le cadre du programme d'intégration cantonal, le BCI a également réalisé cinq conventions en partenariat avec les villes disposant d'un-e délégué-e à l'intégration. A cela s'ajoute onze conventions signées avec des associations et institutions oeuvrant dans des régions urbaines et périurbaines du canton. Les différentes prestations concernées par ces conventions sont subventionnées à hauteur de 3 millions.

**Pour plus d'information:** les projets d'intégration sont consultables sur notre catalogue en ligne: <a href="https://www.vd.ch/integration">www.vd.ch/integration</a>



Le BCI a le plaisir d'annoncer l'engagement de Madame Céline Exquis, au poste de responsable de l'antenne Est lausannois, Riviera, Lavaux-Oron. Madame Exquis travaillera également en tant que chargée de projets pour le pôle «Migrations féminines».

Ethnologue de formation, Céline Exquis dispose de plusieurs années d'expérience professionnelle, en tant que déléguée à l'intégration de la ville de Monthey. Elle a par ailleurs travaillé à Lausanne, pour une fondation oeuvrant en faveur des jeunes femmes étrangères victimes de violence.

Céline Exquis entrera en fonction le 1er février 2015.

Pour plus d'information: BCI, tél. 021 316 49 59

0



Bureau cantonal pour l'intégration des étrangers et la prévention du racisme

Département de l'économie et du sport Rue du Valentin 10, 1014 Lausanne Tél. 021 316 49 59 info.integration@vd.ch – <u>www.vd.ch/integration</u>